

大銀杏

喜多方市立慶徳小学校 学校だより 令和元年12月23日(月) 第15号 発行責任者 校長 石田 秀喜

【教育目標】心豊かで、主体性のある児童の育成 ~育てよう夢 伸ばそう個性 伝統を受け継ぐ慶徳の子~



ご理解とご協力に 感謝!!

子どもたち一人一人の成長の姿を実感しつつ、本日2学期の終業式を迎えることができました。保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動に対し、深いご理解と献身的なるご協力・ご支援を賜り、心より感謝申し上げます。今学期の子どもたちの活躍ぶりや成長の様子は、本日各担任より手渡された通知票や学年通信にも書いてありますので、ご覧ください。

「めあてをもって、こつこつと!」を合言葉に、学校行事や学習面、生活面において自分なりの目標を決め、その達成に向けてどの子もよくがんばっていました。その真面目さが、本校の子どもたちのよさであり、強味だと思っています。これからも、引き続き子どもたちの夢を育て、個性を伸ばす教育に力を入れていきます。



「子ともたちの頑張り」学校評価の結果にも・・・

第2回目の学校評価に実施にあたっては、お忙しい中、ご協力をいただきありがとうございました。各項目に対する評価とともに、貴重なご意見をいただき心より感謝申し上げます。 その集計・分析の結果については、3学期早々に配付する予定でおりますが、その速報として以下にお知らせいたします。

1回目(1学期末)と比較して向上している項目が、保護者評価で18項目中8項目、児童の自己評価では、なんと22項目中18項目となりました。特に向上したポイントが高かった項目は次のとおりです。

【保護者評価】 →「家庭学習の習慣化」「人づくりの指針の理解」「学校経営方針の周知」 【児童の自己評価】→「早寝・早起き・朝ごはん」「言葉づかい」「将来の夢や目標をもつ」「家 庭学習」「ていねいなノート」「オフスクリーンへの取組」

また、保護者の皆様には、「お子様に特に願うこと」についても書いていただきました。 「思いやりのある子」「友達と仲良くできる子」が多く、次いで「自分の意見をしっかり言 える子」「向上心をもって、夢に向かって努力する子」等、貴重なご意見を多数いただきま した。これらは、次年度の教育ビジョンや教育計画に反映させていきます。

スマホの約束 6か条

「あ」 会わないで!(知らない人と)

「と」 撮らないで!

「が」
画像を送らないで!

「こ」 個人情報を載せないで!

「わ」 悪口を書き込まないで!

「い」 いじめないで!(ネットを使って)

~ 福島県警察本部 ~



2学期末授業参観の保護者全体会で、ゲームや SNS へのかかわり方についてお話をさせていただきました。

全体会の後の、懇談会でもそのことが話題になった学年もあったようですが、明日からの冬休みの中で、改めてゲームやスマホの使い方について振り返り、心身の健康被害や様々なトラブルに巻き込まれないための「家庭内ルール」について是非話し合っていただきたいと思います。

「うちはまだ大丈夫」ということでなく、 大丈夫なうちに、メディアツールの正しい 使い方を身に付けさせたいものです。